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公益社団法人八戸青年会議所

第５９代理事長

第 回全国大会東北八戸大会

大会実行委員会 大会会長

類家 徳久 
るいけ とくひさ

君

本年９月２４日から４日間にわたり、公益社団法

人日本青年会議所第６４回全国大会東北八戸大会が

八戸の地で開催されます。本大会は、東北八戸大会

と称し、「美しく先駆けよう すべては未来を生き

る人のために ～市民先導のまちづくりから日本再

興へ～」をテーマに、復興に向けた東北の思いをひ

とつにして、東北が誇る多くの魅力と共に、東北の

東日本大震災からの復興へのあゆみを発信します。

また、大会では、市民が率先してまちづくりに取り

組む「市民先導のまちづくり」を各所で体感して頂

きたく、市民と共に大会を創り上げて参ります。多

くの皆様方の八戸へのお越しをお待ちしておりま

す。八戸へ、おんでやんせ！

ＬＯＭ広報誌 
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～お帰りの際に持ち帰って頂けたら幸いです。～

先輩へ
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理事長挨拶

第６３代理事長

青山 直樹
あ お や ま な お き

直前理事長挨拶

直前理事長

廣澤 隆
ひろさわ たかし

苫小牧青年会議所ＯＢ会玉川会長をはじめ先輩の皆様に

は、日頃より私達の活動に対し深いご理解とご支援ご協力を

頂き心より感謝御礼申し上げます。昭和２８年の創立から現

在まで歴史と伝統を築いてこられた先輩諸兄の意思を継承

し、後半の活動も地域に必要な運動を未来に向け夢を持ち会

員一同取り組む所存でございます。また、今年度も会員減少

を防ぐために会員拡大に全員で取組み、先輩諸兄の多大なご

協力もあり１４名の後期新入会員を迎えることが出来まし

た。重ねてではございますが御礼申し上げます。

今後も会員拡大は継続いたします。地域と会の発展の為に

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。結びに、皆様のご

多幸ご健勝を祈念させていただき、また当会の活動に対する

益々のご理解をお願い申し上げます。

先輩諸氏の皆様には、日頃より現役に対しまして多くのご

支援並びに、ご協力を賜っています事に対しまして、厚く感

謝御礼差し上げます。また、前年頂きました多くの志を超え

る御厚情を本年度青山理事長に対しまして頂いております

事、重ねてではありますが感謝御礼差し上げます。

本年度は直前理事長という立場で、当年度を支える事は勿

論ですが、青山理事長の良きシンクタンクとなって活動して

いる所で御座います。これらもひとえに先輩諸氏の築いてこ

られました歴史と伝統の上にある事と改めて気づかされま

す。更にはより一層の地域社会からの付託を得るべく、青年

らしく活き活きとした運動展開を目指し現役メンバー一丸と

なり後半戦を戦ってまいります。今後ともご指導ご鞭撻頂き

ます様宜しくお願い致します。

２３

６月２７～２８日に第１０回道南エリアスポーツ大会が一般社団法人白老青年会議所主管の

もと、白老の地にて開催されました。

苫小牧青年会議所も優勝を目標とし、全種目に全力で参加致しましたが優勝には届かず、

惜しくも総合３位という結果となりました。優勝はできませんでしたが吉井委員長率いる交流

委員会がＬＯＭを盛り上げてメンバー間との団結力、さらに強固な絆を築く事ができました。

２２ ３

ＯＢ会長挨拶

ＯＢ会長

玉川 健仁
たまかわ けんじん

新年交礼会にて玉川ＯＢ会長定時総会にて廣澤直前理事長に花束贈呈シーン

バッジ授与式 例会挨拶をする青山理事長

猛暑、豪雨のニュースが、この涼しい北海道では有難く思

わせてくれるこの頃です。ＯＢの皆さん、仕事に趣味、楽し

んでいますか。現役の皆さんもこの夏を迎え、市民との交

流・アピールの場がたくさんありますね。人生で大切なこと

をたくさん教えてもらえます。メンバーが仲良く結束し作り

上げるムード、行動力と熱意を市民の皆さんが見ているんで

す。大きな輪の中、一人の人間が自分は恵まれていると思う

でしょう。新たな夢と笑顔を育む力、希望をもたらす力、

人々を結びつける力、一緒に準備して活動の場にして下さ

い。これらの貴重な価値・友情・尊敬が自身の力となり、Ｊ

Ｃの大きな活力の基点になるでしょう。元気なＪＣメンバー

に期待とたくさんの声援を送ります。
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２１２０ ５

浦河青年会議所新年交礼会にて

東北八戸大会のＰＲをしました。

苫小牧青年会議所新年交礼会にて

第４９回スケートまつり

ボランティアの皆さんと記念撮影♪

道南エリア会議にて

上程をする日沼君

京都会議にて集合写真

毎月開催される総務主催の幹事会
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総務委員会

委員長

加藤 啓綱
か と う ひろ つ ね

地域活性政策委員会

今年度は運営の源となり会議の設営、市民の皆様へ

我々の誇りある活動を発信し、理解と協力を頂けるよう

努めてまいります。また、今年度も昨年度同様、幹事会

を通して各委員会の情報意見の交換場を設けメンバーの

皆様に 年間充実できる活動の場を提供して参ります。

委員長

渡辺 秀敏
わたなべ ひでとし

苫小牧の経済的発展には、苫小牧東部地域の可能性を具

現化する事が必要である。また、地域の事は誰かが考え

るのでなく、ここに住む人が考えなければいけない。下

半期はこの想いを、青年会議所運動を通し市民の皆様に

発信して参ります。

１９

同好会のご案内

こんにちわ、苫小牧のメッシこと大関正芳です。メッシってご存知ですか？ え、メッ

シ知らないですか？ウィキペディアで大関を検索して下さい。大相撲の階級であると

表示されます。サッカー関係ないですやん！という事で、この記事が掲載される頃に

は決勝に向けて、ゴールパフォーマンスの練習に明け暮れてると思いますが僕のや

りたいパフォーマンスにはあと５人必要です。なんで、サッカー部員募集中で～す！ 

サッカー同好会

ボウリング会議所は、 、現役の壁を作らず誰もが楽しめるスポーツを通して交流

しています。本年度はプロボウラーとも交流し、ボウリングに対する関心の底上げと、

楽しさをより深める活動をしようと試みています。皆様共にこの同好会を盛り上げて

行きたいと思いますので皆様のご参加お待ちしています！ 

ボウリング会議所

１８

同好会のご案内

平素より当同好会活動に格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。去る、３

月１５日に八戸 交流戦、４月１８日に札幌ＪＣ交流戦を滞り無く終えることができま

した。これも一重に 会員の皆様からのご理解とご協力による事と存じます。引続

き、変わらぬご支援の程宜しくお願い致します。 

アイスホッケー同好会

日頃より当同好会活動にご尽力を賜り、ありがとうございます。今年度は５８名の

皆様にご入会いただきました。年４回の例会の中で諸先輩との交流を図ることは勿

論のこと、６月には姉妹ＪＣの八戸交流戦を行い更なる親交を図り人の輪を広げて参

ります。今後とも皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

じゃがいもクラブ

７

市街地活性政策委員会

夢のある経済人育成委員会

委員長

源津 善崇
げ ん つ よし た か

委員長

松岡 伸治
ま つ おか し ん じ

私事ではありますが卒業生委員長として、現在、会員開

発プログラムまた８月例会さらには対外事業に向け目下

奮闘中でございます。残り半年ですが悔いの残らないよ

う全力で望ませて頂きます。皆様からの熱い声援心から

お待しております。

中心市街地の活性化のため、職場環境を誘致することに

より、強制的に人の流れを作り出す新しい視点での活性

化策を提案いたしました。今後は行政、関係団体、市民

を巻き込んだ運動に取り組みます、ご協力の程よろしく

お願い申し上げます。 
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８

会員拡大委員会

交流委員会

委員長

酒井 雅樹
さ か い ま さ き

委員長

吉井 生
よしい すすむ

今年度スタートと同時にメンバー全員での候補者リスト

の作成を行い、アポイントや面談など拡大に対する役割

を明確化した活動を行っております。下半期も継続した

活動の中で２０１６年度１００名体制へ向け積極的に拡

大をして参ります。 

新年交礼会では先輩諸氏を始めとする多くの方々にご参会

頂き誠に感謝申し上げます。また、道南エリアスポーツ大会で

はスポーツを通してメンバー間の絆を深めて参りました。下半

期は卒業式へ向けて委員会メンバーと共に邁進して参ります。

１７

平素より苫小牧青年会議所に多大なるご支援、ご協力を賜り、心より感謝申し

上げます。今後とも、「明るい豊かなまち」の実現に向かう為に、輝かしき苫小

牧の未来を共に思い描くメンバーの拡大が重要であることに変わりはありませ

ん。一番の理解者でありますＯＢの皆様方にはひとりでも多くのメンバーをご紹

介頂きたく、入会候補者情報がございましたらご連絡頂けますよう何卒お願い申

し上げます。

会員拡大委員会 酒井 （携帯電話 酒井 ０９０－３３９１－８４８８）

※ 写 真 は ２ ０ １ ５ 年

前期新入会員です。

１６

市民協働委員会メンバー一同

 ～港まつりスケジュール～

８月７日 １２：００～１９：００

８月８日 １０：００～１９：００

８月９日 １０：００～１８：００

会場 苫小牧市若草中央公園

「活動内容は
フ ェ イ ス ブ ッ ク

・苫小牧ＪＣのＨＰでチェック！！」

苫小牧ＪＣ、ＨＰ

ページ

港まつりは本年６０回という節目を迎えま

した。当委員会では「夢」をキーワードに

子ども達を巻き込んだ内容の企画をしてお

り、ブースを多くの市民と共に創りあげた

いと考えております。ＯＢの皆様の御協力

をよろしくお願い致します。

９

市民協働委員会

地区大会立候補会議

委員長

佐藤 天亮
さとう てんりょう

議長

山本 康二
や ま もと こ う じ

２月のスケートまつりでは多くの子ども達に作って頂い

た紙袋ランタンが大成功でしたが、天候不良により二日

目の運営を途中で中止するという困難もありました。今

後は８月の港まつり、１０月の例会に向けて全力で取り

組んで参ります。 

２月例会にて地区大会の概要や必要性等を周知し７月の

総会決議を全会一致可決へ導くよう推進しております。

７月以降は、次年度の立候補活動に必要な準備を行い、

１０月例会にて来年度の具体的活動内容を周知致しま

す。 
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営業内容： 飲食店
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※６月２５日、アカデミー例会にて撮影

１４

紹介者： 葛西 賢治

営業内容： デザイン業

紹介者からの一言

梶川君とは昔からの友人です。スポーツマン

で明るく、真面目と誠実を絵に描いたような

男ですので、青年会議所でも活躍してくれる

と確信しております。

紹介者： 山本 康二さん

営業内容： 調理師

紹介者からの一言

苫小牧の名物であるマルトマ食堂を営みな

がら地域の宝であるホッキの商品開発やPR
を行い地域貢献にも寄与した活動を行って

いる為入会後の更なる活動も期待します。

紹介者： 相馬 司さん

営業内容： 土木業

紹介者からの一言

梶川 弘樹
かじかわ ひ ろ き

勤務先

(有)アートスタジオＮＯＮ

役職： なし

趣味： ドライブ

三浦 未
みうら いまだ
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保坂 俊也
ほ さ か と し や
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㈱北都重機

役職： 主任

趣味： ゴルフ

㈱北都重機に勤務し、父親の後を継ぐため

に仕事一筋に取り組んでまいりました。

また、本年 月には会社の役員に就任し、経

営者として多くの経験を積み、よりよい苫小

牧のために活動したいと考えてくれる保坂君

は必ず苫小牧 の礎となってくれるものと

確信しております。

１１

高野 智行
たかの と も ゆ き

勤務先

㈱スターライトツブライ

役職 代表取締役

趣味 子供とあそぶ

紹介者： 片山 寿生さん

営業内容： 清掃業・管理業

紹介者からの一言

高野さんとは他の会で知り合い、共に一緒に

色々な活動を通して打ち解けてく中で気さく

で何事にもとても一生懸命な人です。

紹介者： 大宮 久司さん

営業内容： 塗装業

紹介者からの一言

玉島塗装の代表取締役を務められ苫小牧市

内の景観美化に日々務められています。

紹介者： 錦戸 大輔さん

営業内容： 生命保険の営業

紹介者からの一言

小野さんは若さ溢れるパワーと勢いを感じる

３１歳。保険営業という職業を活かした人脈

と行動力に期待しております。
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１２

紹介者： 丹治 秀章さん

営業内容： 生命保険の営業

紹介者からの一言

学生のころから現在もバスケットボールをし

ており、スポーツを通じて協調性や責任感の

ある方です。仕事においても要職を任されて

おり、日々自己研鑽に努めております。

紹介者： 鏡 吉伸さん

営業内容： オーダースーツ販売

紹介者からの一言

オーダースーツ事業開業し介護福祉事業も

現在手掛け、第一印象は「笑顔の眩しい人」

印象通り仕事では誠実で、元気が良い好青

年タイプの信頼できる人です。

紹介者： 久保 卓也さん

営業内容： 総務、経理、庶務の全般

紹介者からの一言

仕事の関係で知り合い、幾度となく打ち合わ

せをしている中で明るくまじめ、気配りができ

相手の立場に立って物事を考え行動できる

気の優しい人です。

長沼 啓示
な が ぬ ま け い じ

勤務先

ジブラルタ生命保険㈱

役職： 営業

趣味： 携帯ゲーム

所司 有右
し ょ じ ゆ う す け

勤務先

㈱Ｓ，ＦＩＴ

役職： 代表取締役

趣味： サッカー

半澤 彰
はんざわ あきら

勤務先

苫小牧北倉港運㈱

役職： 課長

趣味：ゴルフ

バスケットボール

１３

紹介者： 矢農 誠さん

営業内容： 政治家

紹介者からの一言

世の中に対し熱い想いを持った情熱家で、

胸を打つ演説が出来る方です。元衆議

院議員としての経験を活かして活動してくれ

ることを期待しています。

紹介者： 矢農 誠さん

営業内容： 建設業

紹介者からの一言

私が入会したときのアカデミー(神田塾)スタッ

フで再入会となります。とても優しく自然な気

配りができ、みんなを和ませてくれる方です。

紹介者： 小野 昌人さん

営業内容： リサイクルショップ

紹介者からの一言

山岡 達丸
やまおか たつまる

勤務先

民主党北海道

第９区総支部

役職： 代表

趣味： 旅行・スキー

鈴木 広海
す ず き ひ ろ み

勤務先

㈱とまいち

役職： 専務取締役

趣味： サッカー観戦

古川 梢
ふるかわ こずえ

勤務先

(有)木本建設

役職： 総務経理部長

趣味： スノーボード

仕事の関係で、廃品引取り等をお願いしたりす

る中で、知り合いになりお付き合いさせていただ

いています。とても真面目で、仕事にも意欲的

で、従業員にも人望がある方です 。
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で何事にもとても一生懸命な人です。

紹介者： 大宮 久司さん

営業内容： 塗装業

紹介者からの一言

玉島塗装の代表取締役を務められ苫小牧市

内の景観美化に日々務められています。

紹介者： 錦戸 大輔さん

営業内容： 生命保険の営業

紹介者からの一言
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３１歳。保険営業という職業を活かした人脈

と行動力に期待しております。

玉島 進太郎
たま し ま し ん た ろ う

勤務先

玉島塗装

役職： 代表

小野 正太
お の し ょ う た

勤務先

ジブラルタ生命保険㈱

役職： 営業

趣味： ゴルフ

１０

塾長挨拶

塾長

亀谷 太郎
か め や た ろ う

前期アカデミー塾生８名は半年間「活性の源となる新たな

風」と成るべく多くの修練、研修を積んで参りました。約２

０回の塾会議、例会、各事業に参加し多くの気づき、まちづ

くりに対する意識が芽生えたと感じております。半年間の集

大成としての担当例会も無事に終えることができ、塾生全員

の主語が「自分」から「仲間」へと変化していく成長を見届

けることができました。７月入会の後期塾生に対してもス

タッフ一同変わらぬ愛情を注ぎ、未来へと繋ぐJAYCEEを全力

でお世話させていただきますので、どうぞよろしくお願い致

します。 

紹介者： 加藤 啓綱さん

営業内容： 飲食店

紹介者からの一言

池田さんの第一印象はとても真面目で礼儀

正しく誰とでもすぐ打ち解けて話ができる人

だと思います。今後の活躍を期待してます！

池田 俊一
いけだ しゅんいち

勤務先

kingyo
き ん ぎ ょ

役職： 代表

趣味： 山菜取り

１５

紹介者： 加藤 啓綱さん

営業内容： 施工管理 ・ 営業

紹介者からの一言

大上君とは技能士会という組織で知り合い、

物作りの楽しさを市民へ伝えるため、共に活

動をしてます。曲がったことが嫌いで技能士

会青年部では部長を務め、活動しています。

大上 真也
おおがみ しんや

勤務先

㈱進興工業

役職： 部長

趣味： ゴルフ

※６月２５日、アカデミー例会にて撮影
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１６

市民協働委員会メンバー一同

 ～港まつりスケジュール～

８月７日 １２：００～１９：００

８月８日 １０：００～１９：００

８月９日 １０：００～１８：００

会場 苫小牧市若草中央公園

「活動内容は
フ ェ イ ス ブ ッ ク

・苫小牧ＪＣのＨＰでチェック！！」

苫小牧ＪＣ、ＨＰ

ページ

港まつりは本年６０回という節目を迎えま

した。当委員会では「夢」をキーワードに

子ども達を巻き込んだ内容の企画をしてお

り、ブースを多くの市民と共に創りあげた

いと考えております。ＯＢの皆様の御協力

をよろしくお願い致します。

９

市民協働委員会

地区大会立候補会議

委員長

佐藤 天亮
さとう てんりょう

議長

山本 康二
や ま もと こ う じ

２月のスケートまつりでは多くの子ども達に作って頂い

た紙袋ランタンが大成功でしたが、天候不良により二日

目の運営を途中で中止するという困難もありました。今

後は８月の港まつり、１０月の例会に向けて全力で取り

組んで参ります。 

２月例会にて地区大会の概要や必要性等を周知し７月の

総会決議を全会一致可決へ導くよう推進しております。

７月以降は、次年度の立候補活動に必要な準備を行い、

１０月例会にて来年度の具体的活動内容を周知致しま

す。 

８

会員拡大委員会

交流委員会

委員長

酒井 雅樹
さ か い ま さ き

委員長

吉井 生
よしい すすむ

今年度スタートと同時にメンバー全員での候補者リスト

の作成を行い、アポイントや面談など拡大に対する役割

を明確化した活動を行っております。下半期も継続した

活動の中で２０１６年度１００名体制へ向け積極的に拡

大をして参ります。 

新年交礼会では先輩諸氏を始めとする多くの方々にご参会

頂き誠に感謝申し上げます。また、道南エリアスポーツ大会で

はスポーツを通してメンバー間の絆を深めて参りました。下半

期は卒業式へ向けて委員会メンバーと共に邁進して参ります。

１７

平素より苫小牧青年会議所に多大なるご支援、ご協力を賜り、心より感謝申し

上げます。今後とも、「明るい豊かなまち」の実現に向かう為に、輝かしき苫小

牧の未来を共に思い描くメンバーの拡大が重要であることに変わりはありませ

ん。一番の理解者でありますＯＢの皆様方にはひとりでも多くのメンバーをご紹

介頂きたく、入会候補者情報がございましたらご連絡頂けますよう何卒お願い申

し上げます。

会員拡大委員会 酒井 （携帯電話 酒井 ０９０－３３９１－８４８８）

※ 写 真 は ２ ０ １ ５ 年

前期新入会員です。
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１７

平素より苫小牧青年会議所に多大なるご支援、ご協力を賜り、心より感謝申し

上げます。今後とも、「明るい豊かなまち」の実現に向かう為に、輝かしき苫小

牧の未来を共に思い描くメンバーの拡大が重要であることに変わりはありませ

ん。一番の理解者でありますＯＢの皆様方にはひとりでも多くのメンバーをご紹

介頂きたく、入会候補者情報がございましたらご連絡頂けますよう何卒お願い申

し上げます。

会員拡大委員会 酒井 （携帯電話 酒井 ０９０－３３９１－８４８８）

※ 写 真 は ２ ０ １ ５ 年

前期新入会員です。



１８

同好会のご案内

平素より当同好会活動に格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。去る、３

月１５日に八戸 交流戦、４月１８日に札幌ＪＣ交流戦を滞り無く終えることができま

した。これも一重に 会員の皆様からのご理解とご協力による事と存じます。引続

き、変わらぬご支援の程宜しくお願い致します。 

アイスホッケー同好会

日頃より当同好会活動にご尽力を賜り、ありがとうございます。今年度は５８名の

皆様にご入会いただきました。年４回の例会の中で諸先輩との交流を図ることは勿

論のこと、６月には姉妹ＪＣの八戸交流戦を行い更なる親交を図り人の輪を広げて参

ります。今後とも皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

じゃがいもクラブ

７

市街地活性政策委員会

夢のある経済人育成委員会

委員長

源津 善崇
げ ん つ よし た か

委員長

松岡 伸治
ま つ おか し ん じ

私事ではありますが卒業生委員長として、現在、会員開

発プログラムまた８月例会さらには対外事業に向け目下

奮闘中でございます。残り半年ですが悔いの残らないよ

う全力で望ませて頂きます。皆様からの熱い声援心から

お待しております。

中心市街地の活性化のため、職場環境を誘致することに

より、強制的に人の流れを作り出す新しい視点での活性

化策を提案いたしました。今後は行政、関係団体、市民

を巻き込んだ運動に取り組みます、ご協力の程よろしく

お願い申し上げます。 

６

総務委員会

委員長

加藤 啓綱
か と う ひろ つ ね

地域活性政策委員会

今年度は運営の源となり会議の設営、市民の皆様へ

我々の誇りある活動を発信し、理解と協力を頂けるよう

努めてまいります。また、今年度も昨年度同様、幹事会

を通して各委員会の情報意見の交換場を設けメンバーの

皆様に 年間充実できる活動の場を提供して参ります。

委員長

渡辺 秀敏
わたなべ ひでとし

苫小牧の経済的発展には、苫小牧東部地域の可能性を具

現化する事が必要である。また、地域の事は誰かが考え

るのでなく、ここに住む人が考えなければいけない。下

半期はこの想いを、青年会議所運動を通し市民の皆様に

発信して参ります。

１９

同好会のご案内

こんにちわ、苫小牧のメッシこと大関正芳です。メッシってご存知ですか？ え、メッ

シ知らないですか？ウィキペディアで大関を検索して下さい。大相撲の階級であると

表示されます。サッカー関係ないですやん！という事で、この記事が掲載される頃に

は決勝に向けて、ゴールパフォーマンスの練習に明け暮れてると思いますが僕のや

りたいパフォーマンスにはあと５人必要です。なんで、サッカー部員募集中で～す！ 

サッカー同好会

ボウリング会議所は、 、現役の壁を作らず誰もが楽しめるスポーツを通して交流

しています。本年度はプロボウラーとも交流し、ボウリングに対する関心の底上げと、

楽しさをより深める活動をしようと試みています。皆様共にこの同好会を盛り上げて

行きたいと思いますので皆様のご参加お待ちしています！ 

ボウリング会議所
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２０ ５

浦河青年会議所新年交礼会にて

東北八戸大会のＰＲをしました。

苫小牧青年会議所新年交礼会にて

第４９回スケートまつり

ボランティアの皆さんと記念撮影♪

道南エリア会議にて

上程をする日沼君

京都会議にて集合写真

毎月開催される総務主催の幹事会
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ＯＢ会長挨拶

ＯＢ会長

玉川 健仁
たまかわ けんじん

新年交礼会にて玉川ＯＢ会長定時総会にて廣澤直前理事長に花束贈呈シーン

バッジ授与式 例会挨拶をする青山理事長

猛暑、豪雨のニュースが、この涼しい北海道では有難く思

わせてくれるこの頃です。ＯＢの皆さん、仕事に趣味、楽し

んでいますか。現役の皆さんもこの夏を迎え、市民との交

流・アピールの場がたくさんありますね。人生で大切なこと

をたくさん教えてもらえます。メンバーが仲良く結束し作り

上げるムード、行動力と熱意を市民の皆さんが見ているんで

す。大きな輪の中、一人の人間が自分は恵まれていると思う

でしょう。新たな夢と笑顔を育む力、希望をもたらす力、

人々を結びつける力、一緒に準備して活動の場にして下さ

い。これらの貴重な価値・友情・尊敬が自身の力となり、Ｊ

Ｃの大きな活力の基点になるでしょう。元気なＪＣメンバー

に期待とたくさんの声援を送ります。

２

理事長挨拶

第６３代理事長

青山 直樹
あ お や ま な お き

直前理事長挨拶

直前理事長

廣澤 隆
ひろさわ たかし

苫小牧青年会議所ＯＢ会玉川会長をはじめ先輩の皆様に

は、日頃より私達の活動に対し深いご理解とご支援ご協力を

頂き心より感謝御礼申し上げます。昭和２８年の創立から現

在まで歴史と伝統を築いてこられた先輩諸兄の意思を継承

し、後半の活動も地域に必要な運動を未来に向け夢を持ち会

員一同取り組む所存でございます。また、今年度も会員減少

を防ぐために会員拡大に全員で取組み、先輩諸兄の多大なご

協力もあり１４名の後期新入会員を迎えることが出来まし

た。重ねてではございますが御礼申し上げます。

今後も会員拡大は継続いたします。地域と会の発展の為に

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。結びに、皆様のご

多幸ご健勝を祈念させていただき、また当会の活動に対する

益々のご理解をお願い申し上げます。

先輩諸氏の皆様には、日頃より現役に対しまして多くのご

支援並びに、ご協力を賜っています事に対しまして、厚く感

謝御礼差し上げます。また、前年頂きました多くの志を超え

る御厚情を本年度青山理事長に対しまして頂いております

事、重ねてではありますが感謝御礼差し上げます。

本年度は直前理事長という立場で、当年度を支える事は勿

論ですが、青山理事長の良きシンクタンクとなって活動して

いる所で御座います。これらもひとえに先輩諸氏の築いてこ

られました歴史と伝統の上にある事と改めて気づかされま

す。更にはより一層の地域社会からの付託を得るべく、青年

らしく活き活きとした運動展開を目指し現役メンバー一丸と

なり後半戦を戦ってまいります。今後ともご指導ご鞭撻頂き

ます様宜しくお願い致します。

２３

６月２７～２８日に第１０回道南エリアスポーツ大会が一般社団法人白老青年会議所主管の

もと、白老の地にて開催されました。

苫小牧青年会議所も優勝を目標とし、全種目に全力で参加致しましたが優勝には届かず、

惜しくも総合３位という結果となりました。優勝はできませんでしたが吉井委員長率いる交流

委員会がＬＯＭを盛り上げてメンバー間との団結力、さらに強固な絆を築く事ができました。
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理事長挨拶

第６３代理事長

青山 直樹
あ お や ま な お き

直前理事長挨拶

直前理事長

廣澤 隆
ひろさわ たかし

苫小牧青年会議所ＯＢ会玉川会長をはじめ先輩の皆様に

は、日頃より私達の活動に対し深いご理解とご支援ご協力を

頂き心より感謝御礼申し上げます。昭和２８年の創立から現

在まで歴史と伝統を築いてこられた先輩諸兄の意思を継承

し、後半の活動も地域に必要な運動を未来に向け夢を持ち会

員一同取り組む所存でございます。また、今年度も会員減少

を防ぐために会員拡大に全員で取組み、先輩諸兄の多大なご

協力もあり１４名の後期新入会員を迎えることが出来まし

た。重ねてではございますが御礼申し上げます。

今後も会員拡大は継続いたします。地域と会の発展の為に

ご協力の程よろしくお願い申し上げます。結びに、皆様のご

多幸ご健勝を祈念させていただき、また当会の活動に対する

益々のご理解をお願い申し上げます。

先輩諸氏の皆様には、日頃より現役に対しまして多くのご

支援並びに、ご協力を賜っています事に対しまして、厚く感

謝御礼差し上げます。また、前年頂きました多くの志を超え

る御厚情を本年度青山理事長に対しまして頂いております

事、重ねてではありますが感謝御礼差し上げます。

本年度は直前理事長という立場で、当年度を支える事は勿

論ですが、青山理事長の良きシンクタンクとなって活動して

いる所で御座います。これらもひとえに先輩諸氏の築いてこ

られました歴史と伝統の上にある事と改めて気づかされま

す。更にはより一層の地域社会からの付託を得るべく、青年

らしく活き活きとした運動展開を目指し現役メンバー一丸と

なり後半戦を戦ってまいります。今後ともご指導ご鞭撻頂き

ます様宜しくお願い致します。
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６月２７～２８日に第１０回道南エリアスポーツ大会が一般社団法人白老青年会議所主管の

もと、白老の地にて開催されました。

苫小牧青年会議所も優勝を目標とし、全種目に全力で参加致しましたが優勝には届かず、

惜しくも総合３位という結果となりました。優勝はできませんでしたが吉井委員長率いる交流

委員会がＬＯＭを盛り上げてメンバー間との団結力、さらに強固な絆を築く事ができました。



２４

公益社団法人八戸青年会議所

第５９代理事長

第 回全国大会東北八戸大会

大会実行委員会 大会会長

類家 徳久 
るいけ とくひさ

君

本年９月２４日から４日間にわたり、公益社団法

人日本青年会議所第６４回全国大会東北八戸大会が

八戸の地で開催されます。本大会は、東北八戸大会

と称し、「美しく先駆けよう すべては未来を生き

る人のために ～市民先導のまちづくりから日本再

興へ～」をテーマに、復興に向けた東北の思いをひ

とつにして、東北が誇る多くの魅力と共に、東北の

東日本大震災からの復興へのあゆみを発信します。

また、大会では、市民が率先してまちづくりに取り

組む「市民先導のまちづくり」を各所で体感して頂

きたく、市民と共に大会を創り上げて参ります。多

くの皆様方の八戸へのお越しをお待ちしておりま

す。八戸へ、おんでやんせ！

ＬＯＭ広報誌 

はすかっぷはすかっぷ  

発行所：一般社団法人苫小牧青年会議所

苫小牧市表町１丁目１番１３号
ＴＥＬ ０１４４－３４－３６２７
ＦＡＸ ０１４４－３４－９７６２

ＵＲＬ：http://toma-jc.jp/
：info@toma-jc.jp/

２０１５年７月２３日発行

デザイン・制作 総務委員会

～お帰りの際に持ち帰って頂けたら幸いです。～

先輩へ




